



地域の皆様こんにちは！日頃は大変お世話になっております。

立春とは名ばかりの厳しい寒さが続いておりますが皆様いかがお過ごしですか？

第2・第3保育園の子ども達は、毎日元気に外に飛び出し、裏山のソリ遊びに熱中しています。先日、散歩に出かけると土手に福寿草の黄色い花を見つけました。雪の下でしっかり春を待っているんですね。



本年度もあとひと月半となりました。地域の皆様にお世話になりながら、いろいろな体験をすることのできた一年間でした。ありがとうございました。

高遠第2・第3保育園の「存続と未来を考える会」をはじめ、皆様のおかげで、来年度の園児数が24名となる予定です。これからも地域の皆様方と一緒に保育園について考えていきたいと思っております。お力添えをよろしくお願い致します。



高遠第2・第3保育園からこんにちは

もちつきをしました。

1月・台殿長寿会の皆さんの御協力をいただき、お餅つきをしました。

蒸されたもち米の香りをかいだり、餅つきの音に合わせて「ヨイショ!ヨイショ!」と声をかけたりしました。とってもおいしいお餅ができました。



そりあそび!



1月・国立信州青少年の家のソリ遊びに親子で行ってきました。2人乗りや3人乗り、正座乗り、スパイダーマン乗りなどいろいろな滑り方で楽しむことができました。保育園の裏山にもソリコースがあって毎日遊ぶことができました。

あそび



サンタさんにももらったけん玉に夢中になって取り組んでいます。「もしかめ」にも挑戦!!



自分たちで考えた品物がいっぱい!みんなでお店屋さんごっこをしました。ピザ屋さんや魚釣りやさんもありました。